

## La mayoría de las titulaciones, sin plazas para los alumnos de septiembre

El rector confirma que quedan pocas vacantes en los grados de la Universidad · La institución estudia el aumento del cupo en algunas carreras de Ciencias

C. RÍOS / GRANADA | ACTUALIZADO 08.09.2010 - 10:13

0 comentarios

0 votos



La mayoría de las vacantes de las titulaciones de la Universidad de Granada están "prácticamente llenas" para los alumnos de septiembre, según reconoció ayer el rector de la institución, Francisco González Lodeiro. La casi total ocupación del cupo de plazas de los grados ha provocado que la Universidad contemple realizar una ampliación de la oferta en algunas carreras para facilitar el acceso de los jóvenes que quieran "estudiar en Granada".

En la mayoría de las carreras universitarias, la totalidad de las plazas se llenaron en el periodo de matriculación realizado en el mes de julio, por lo que desde la institución docente quieren realizar un aumento en el número de plazas. Según indicó el rector, las plazas en las carreras de Ciencias de la Salud fueron las más solicitadas en la primera fase de la preinscripción y el aumento de estas plazas en el próximo mes se considera casi imposible.

Tanto la vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, como el rector de la UGR afirmaron que las carreras más susceptibles de experimentar una mayor oferta en las plazas son las de Ciencias y Letras, "pero aún no se saben con seguridad los grados que sufrirán el aumento de plazas", explicó Inmaculada Marrero.

La vicerrectora de Estudiantes informó de que, tras la Selectividad de septiembre, se reunirá el Consejo de Gobierno para debatir las titulaciones universitarias que sufrirán el aumento de plazas para la segunda fase de preinscripción.

Por su parte, González Lodeiro confirmó ayer que "aún quedan algunos huecos en las titulaciones que se imparten en Ceuta y Melilla, aunque tampoco en las ciudades autónomas hay plazas para las demandadas carreras de Enfermería, Medicina y Ciencias de la Salud en general.

El rector considera que este lleno general de plazas de la Universidad y el aumento de la nota de corte en varias titulaciones evidencian que el número de estudiantes "ha aumentado", motivo por el que la institución quiere analizar en qué titulaciones se pueden ofertar más plazas para atender la demanda que tiene Granada por parte de estudiantes de toda España.

Además, González Lodeiro ha confirmado que se espera un aumento en el número de cursos de posgrado que se incorporarán este curso. La Universidad pretende arrancar el año con un total de 80 másteres en los distintos ámbitos de estudio, de los que aproximadamente unos 20 serán nuevos. De este modo, será un año más la universidad andaluza que oferte un mayor número de cursos de posgrado. El número de solicitudes para los másteres también ha experimentado un importante incremento.

0 comentarios

0 votos



### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S

